

Lakal geht als Premiumpartner der Rhein-Neckar Löwen den Schritt in die Handball-Bundesliga.

Foto: © Lakal



OFFIZIELLER PREMIUMPARTNER

Lakal und der Handball-Bundesligist Rhein-Neckar-Löwen haben für die neue Saison eine Premiumpartnerschaft vereinbart. Bereits seit vielen Jahren engagiert sich der Rollladen- und Sonnenschutz-Spezialist im Handball. So ist Lakal zum Beispiel Trikotsponsor der HG Saarlouis. Nun geht das Unternehmen den Schritt in die Bundesliga. „Wir intensivieren seit gut zwei Jahren unsere Vertriebs- und Marktaktivitäten in Deutschland. Das Engagement bei den Rhein-Neckar-Löwen erhöht selbstverständlich unsere Sichtbarkeit in

diesem wichtigen Markt“, so Alexander Koch, Bereichsleiter Vertrieb, Einkauf und Produktmanagement bei Lakal. „Gleichzeitig sind die Top-Spiele der Rhein-Neckar-Löwen ein starkes Incentive für unsere Kunden.“

Spätestens zur nächsten Saison wird Lakal außerdem „Rent-a-Friend-Partner“ von Löwen-Neuzugang Romain Lagarde. Diese innovative Form der Partnerschaft zwischen Verein und Sponsor ermöglicht es Lakal, exklusive Werbeaktionen mit dem Spieler durchzuführen.